

BOLETÍN SITEMT JULIO 2023



ACTUALIDAD



-  Aumento servicios fines de semana. Propuesta empresa
-  Propuesta SITEMT fines de semana
-  Comisión de operaciones. Feria 2023
-  Visita instalaciones EMT Madrid
-  Solicitud convocatoria comisión social y conciliación

RECUERDA



-  ¡¡ Felicidades !!



SITEMT

PARADA SOLICITADA



AUMENTO SERVICIOS FINES DE SEMANA PROPUESTA EMPRESA

Por todos es sabido que la ciudad de Málaga, y el país en general, está teniendo una tendencia de movilidad distinta a la tradicional. Los ciudadanos están optando por una **movilidad centrada en el aprovechamiento de las horas diurnas** en lugar de las nocturnas.

Obviamente, esta tendencia está afectando a nuestro servicio, el cual no es capaz, en cierta medida, de soportar la **cantidad de clientes que durante el día**, sobre todo los fines de semana, demandan el **servicio de transporte público urbano de autobuses**.

Por ello, siendo la empresa consciente de la problemática, nos sentamos en dos ocasiones a buscar soluciones para lo aquí expuesto. Se plantean sobre la mesa, propuestas por parte de la empresa y la parte social, no desde el comité de empresa, sino desde las secciones sindicales que componen este.

Intuíamos que, máxime tras convocar la empresa, mediante **COMISIÓN NEGOCIADORA** (comisión apta para modificar el convenio actual), que el tema iba más allá, ya que la lógica imponía que para tratar el aumento de servicios, la convocatoria emanara desde la **comisión de planificación y operaciones**.

En la misma, la empresa nos plantea, que para **paliar la falta de personal los fines de semana**, y así poder reforzar servicios, habría que adaptar el **cuadro de descanso de los trabajadores de última incorporación** (bolsa 2022), para que estos aumentasen su ciclo de trabajo en fines de semana. Después de escuchar esto, ya iba cuadrando la **convocatoria de Comisión Negociadora**.

Desde SITEMT, fuimos claros desde primera hora, **JAMÁS** íbamos a permitir el cambio de las condiciones de trabajo de un grupo de compañeros/as que han entrado en esta empresa con las condiciones laborales ya establecidas, por lo tanto, rechazamos tajantemente la propuesta de la empresa.



No sabemos si el resto de la parte social, o quienes tienen mayoría en la negociadora, como así lo votaron (“los sindicatos de clase”) tenían ya planteado el posible acuerdo con la empresa; pero no es menos cierto que estos, tardaron casi una semana en emitir comunicados bajándose del barco y **rechazando la propuesta de la empresa**. Quizás la presión de su afiliación, no por los trabajadores, sino sus familiares directos, hayan tenido algo que ver.

En todo caso, no nos interesan las historias que ocurran en otras puertas, tenemos nuestra línea de trabajo y así seguiremos, y **rechazaremos todo aquello que se salga de lo actualmente pactado y que pueda conllevar perjuicio para los trabajadores**.

PROPUESTA SITEMT FINES DE SEMANA

A raíz de lo anteriormente expuesto, y siendo conscientes de la problemática generada los fines de semana, desde SITEMT, hemos trabajado en una **propuesta**, abierta para todo el **colectivo de agentes únicos e incluso ampliable al departamento de taller**.

Basada en el **voluntariado de personal**, todos aquellos trabajadores/as que quisieran trabajar en su jornada de descanso coincidentes en sábado, domingos o ambos, percibirían la cantidad marcada en la siguiente tabla:

<u>SÁBADOS</u>	<u>DOMINGOS</u>	<u>FIN DE SEMANA</u>
40 EUROS + RECUPERACIÓN DESCANSO SEMANAL	40 EUROS (+ PLUS DOMINGO) + RECUPERACION DESCANSO SEMANAL	100 EUROS (+ PLUS DE DOMINGO) + RECUPERACIÓN DESCANSOS SEMANALES

Hemos dado entrada por registro a gerencia de nuestra propuesta, además de ser presentada formalmente a la empresa; actualmente estamos a la **espera de convocatoria de reunión** para saber las valoraciones de la empresa a las distintas propuestas presentadas.



COMISION DE OPERACIONES FERIA 2023



Tras la última comisión de operaciones, celebrada en el mes de Junio, adjuntamos esquema, así como documento adjunto de los acontecimientos, cara al periodo estival de este 2023:

- **ENCUADRES:** entrega de solicitudes desde el 1 al 31 de Agosto de 2023. A finales de Julio adjuntaremos borrador encuadre, con los huecos posibles y seguros que se den, para facilitaros la labor de elección.
- **FERIA 2023:** del 11 al 19 de Agosto. Plazo del 3 de Julio al 4 de Agosto, para voluntarios.
- **HORARIOS L1:** no sin falta de polémica, por desacuerdo entre departamentos, iniciaron su puesta en marcha el pasado lunes 26 de Junio.
- **NUEVAS INCORPORACIONES:** en este mes de Julio se incorporan los grupos, en ciclo de 11- 12 días, para su formación. Actualmente, existen 9 compañeros pendientes de pruebas y 10 Aptos.

Además, desde SITEMT, aportamos un documento con las posibles mejoras a realizar en vistas a la próxima feria, intentando mejorar la calidad de nuestro servicio, y obviamente la del trabajador/a.



VISITA INSTALACIONES EMT MADRID

En SITEMT buscamos aprender y adquirir conocimientos a diario; es por ello que el pasado día 22 de Junio, nos reunimos con nuestros compañeros de **Plataforma Sindical de la EMT de Madrid**, para formarnos sobre el tema eléctrico, ante la inminente llegada a nuestra empresa de la operativa.

Además de visitar instalaciones, estuvimos reunidos con los delegados de prevención, jefes de equipo y operarios de taller, los cuales nos mostraron **protocolos, manuales de ejecución**, así como toda la formación impartida a sus trabajadores.

El tema eléctrico junto con la formación y la seguridad deben de ir de la mano, y así lo estamos trabajando desde SITEMT, y para dar muestra de ello, en las próximas fechas entregaremos un **dossier a la empresa con una propuesta de operativa**, aprovechando la llegada de los primeros veinte autobuses eléctricos. Además, en los últimos días, hemos solicitado convocatoria de reunión del comité de seguridad y salud, ya que hemos sido conocedores de la manipulación por parte de los agentes únicos de los cargadores instalados en la empresa, requiriéndole a los responsables que nos muestren el protocolo de actuación ante estas situaciones.



SOLICITUD CONVOCATORIA COMISIÓN SOCIAL Y CONCILIACIÓN

Desde SITEMT, hemos requerido al departamento de recursos humanos, que se convoquen las **comisiones de trabajo**, tanto social como de conciliación. Por un lado, seguimos sin calendario fijado de eventos, así como sin cerrar posibles actividades y viajes para la plantilla. Además, hemos requerido se nos muestre el posible **reparto del fondo social**, que la empresa tiene previsto, máxime tras su aumento tras la última firma de convenio.



Por otro lado, y tras la entrega a la empresa de la de **propuesta de baremación en materia de conciliación**, y tras no ser convocados, ni tener noticias de la empresa, hemos registrado también **solicitud de convocatoria de la citada comisión**.



¡¡ FELICIDADES !!

Desde SITEMT, felicitamos a todos los compañeros que durante el último mes sellaron su jubilación; por ende, los compañeros de última incorporación del taller, podrán igualmente firmar su contrato indefinido..... ¡¡¡ENHORABUENA A TODOS!!!

<https://sitemt.es>

 @sitemts

 Sitemt Emt Málaga

 @SITEMTs

 sitemt@hotmail.com
sitemt@emtsam.es

Lunes a viernes de
6:00 a 15:00

 644 083 270

 952 367 228

